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Anfrage der Gruppe BÜRGER IN WUT in der Fragestunde 
 
 
Straftaten unter Rauschgifteinfluss 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Tatverdächtige standen 2017 zum Zeitpunkt der Begehung einer Straftat 
unter dem Einfluss von Rauschgift und wie hat sich die Zahl solcher Fälle seit 2014 
entwickelt (bitte getrennt nach Jahren sowie nach Bremen und Bremerhaven aufführen 
und Gewaltdelikte gesondert ausweisen)? 

 
2. Wie viele Tatverdächtige - absolut und in Prozent aller Tatverdächtigen - wurden 2017 

nach ihrer Festnahme auf vorangegangenen Rauschgiftkonsum untersucht, unter 
welchen Voraussetzungen wird eine solche Untersuchung angeordnet und wie hat sich 
deren Zahl seit 2014 entwickelt (bitte getrennt nach Jahren sowie nach Bremen und 
Bremerhaven ausweisen)? 

 
3. Welche Drogen sind bei den Untersuchungen aus Frage 2. in den Jahren 2014 bis 

2017 jeweils nachgewiesen worden (bitte Zahl der Befunde nach Art des Rauschgiftes 
ausweisen, bei polytoxikomanem Konsum die beteiligten Substanzen getrennt 
zählen)? 

 
 

 
Klaus Remkes, Jan Timke 
und Gruppe BÜRGER IN WUT 
 


